

Chronique diocésaine

— o —

— Samedi le 17 décembre, à la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

TONSURÉ : Fr. Othon, *des Frères Mineurs*

SOUS-DIACONAT : M. Edmond Paré, *du diocèse de Québec* ;
M. Pierre Pineault, *du diocèse de Saint-Georges (Terre-Neuve)* ;
FF. François-Marie, Pierre-Baptiste, Victorin, Patrice, *des Frères Mineurs*

Dimanche, ont été promus au SOUS-DIACONAT : MM. Ed. Paré et P. Pineault.

— Dans l'après midi de dimanche, S.G. Monseigneur l'Archevêque a présidé à la clôture d'une retraite des hommes, à N.-D. de Lévis. La fête a été très solennelle, et l'église était absolument remplie d'hommes et de jeunes gens. Après un éloquent sermon du prédicateur de la retraite, le R. P. Adam, S. J., Monseigneur adressa aux retraitants de paternels conseils pour leur persévérance, leur donna la bénédiction papale, et officia pontificalement au salut du Saint-Sacrement, que suivit le chant du *Te Deum*.

— Le soir du même jour, Sa Grandeur est allée présider une réunion générale des membres de la Société Saint-Vincent de Paul, au Patronage, accompagnée par Mgr Têtu, aumônier général de la Société. Ici encore, Monseigneur l'Archevêque sut trouver de bonnes paroles pour encourager les pieux associés dans leurs belles œuvres de charité, et présida ensuite au salut solennel du Saint-Sacrement, par lequel se clôturait un Triduum, que venaient de suivre les membres de la Société.

— Lundi et mardi, S. G. Mgr l'Archevêque a fait une visite à N.-D. des Anges de Montauban et à Saint-Remi du Lac aux Sables, comté de Portneuf.

Acceptons *avec résignation* les peines inévitables.

Ne faisons pas attendre aux *fournisseurs*, aux *ouvriers*, aux *domestiques*, l'argent que nous leur devons.

Sans économie, la misère rentre à *brassées* et s'en va à *pincées*.